
地区別市政懇談会 （本町地区）当日質疑応答要旨一覧（Ｒ5) 令和５年７月１９日（水）　午後６時から７時３０分まで
本町公民館　多目的ホール

○　第１部　市政報告

（1）　市長からの市政報告

１. カーボンニュートラル推進の取組

２. デジタル化の推進

　・マイナンバーカード

　・各種手続きのオンライン化

　・電子地域通貨

３．森林観光都市を目指したまちづくり

　・小田急線４駅周辺にぎわい創造・県道705号ビジョン

　・弘法山公園利活用方針

　・羽根森林資源活用拠点（仮称）

４．女性と子どもが住みやすいまちづくり

５. 通学路整備・市道改良など

　・市道６号線通学路整備

６. クアーズテック秦野カルチャーホール大規模改修工事に伴う休館

７．平塚保健福祉事務所秦野センターについて

※詳細は別途資料参照

市長
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（2）　テーマに基づく市政報告

【市からの状況説明】

【質問・要望・意見等】

【市からの状況説明】

○道路幅拡張の状況について（すえひろ自由広場と末広小学校体育館の間）
・すえひろ自由広場と末広小学校の間の道路については、秦野養護学校のバス２台に対して、秦野養護学校の教職員が交
通整理を行っている。
・教育委員会を通じて秦野養護学校に確認を行ったところ、毎日ではあるが、15分程度であり、負担はないとのことだった。
・道路幅拡幅について、学校側の考えを確認したところ、学校用地等にも影響があり、現状のままとしたいとの回答であった。

建設部長
くらし安心
部長

○防災まちづくりにおける河川整備について
・金目川河川整備については、平成６年度から毎年神奈川県に施策及び予算等に対する要望を行っており、県では護岸改
修工事等を進めている。
・国道２４６号の落合橋から上流区間では雑草や樹木等が繁茂し、鬱蒼としている状況であり、また、蛇行している区間が連続
していることから、水流が強い箇所で、洗掘などが生じてしまい、護岸などが崩落する恐れがあることは認識している。
・市職員が県職員を現場案内し、状況説明を行っており、県も重要性は認識しているので、引き続き要望していきたい。

建設部長

入船自治会・葛葉川清掃時に倒木があった。対応されたかどうか確認をお願いしたい。

市道末広町

５号線

金目川

落合橋付近

すえひろ自由広場

末広小学校体育館

すえひろ自由広場末広小学校

3950

8950
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【質問・要望・意見等】　なし

○道路幅拡張の状況について
【市道曽屋二丁目４号線の拡幅について】
・市道曽屋二丁目４号線の幅員は5.5ｍから6ｍ程度となっており、カーブ付近で特に幅員が狭く、バスのすれ違いに支障をき
たしているという課題は把握している。
・以前、中曽屋交差点側の拡幅工事を行っているが、その際にもカーブ付近の地権者の同意が得られなかったと聞いている
・市には、数多くの拡幅・改良要望をいただいている。地権者の同意がないと工事を行うことが出来ないので、地権者の同意
を得たうえで自治会から要望書を提出していただき、優先順位を付けた中で対応を検討していきたい。
【国道246号の朝夕の渋滞対策について】
・国道246号の朝夕の渋滞対策については、信号機の制御等交通規制をし、秦野警察署に東田原交差点の信号機の制御の
確認をしたところ、この交差点は、交通の流れを考慮したうえで、現状に応じた設定をしているので、設定変更は難しいとの回
答があった。

建設部長
くらし安心
部長

○道路に対する行政の考え方
・市内の中心市街地は道路幅が狭い箇所があることは認識しているが、全ての路線を拡幅、改良することは困難である。
・幹線道路と生活道路を区分して、歩道の整備やセットバック、舗装の更新や修繕等を計画的に実施している。
・限られた予算の中ではあるが、歩行者の安全を第一に考え、自治会の皆様の協力もいただきながら、できることから順次対
応していきたい。

建設部長

市道曽屋２丁目

４号線5.5ｍ
イオン方面

東田原交差点付近
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○　第２部　市政全般について

（要望）
・水無川沿い、市役所前の通りは、本町小学校児童の下校時に自転車が猛スピードで通行し、とても危険である。
・何か対策を考えてほしい。

本町地区民
生委員児童
員協議会

くらし安心
部長

（回答）
・自転車運転について、一部の方ではあるが、交通ルールが守られていないことは認識している。
・現状を確認し、秦野警察署と連携しながら、歩行者の安全対策と自転車マナーやヘルメット着用もあわせて啓発していく。

仲宿自治会（意見）
・平塚保健福祉事務所秦野センターの自治会の区域は下曽屋自治会になるのできちんと認識してほしい。
・市職員が自治会エリアを把握していない。

（意見）
・過去に弘法山の展望台に火を付けた人がいた。市はその時、強い姿勢で被疑者不詳で訴えた。これからも悪いことをした人には、
市としてきちんと対処してほしい。

仲宿自治会

（回答）
・通常の飼育の場合は、家庭ごみとしている。
・後ほど場所等をお聞きして、事業の届け出があるのかなど確認させていただき、対応していく。

環境産業部
長

市長

（回答）
・人口減少・少子高齢社会に対応するため、機能的なまちにしていこうという取組である。
・集約すべきものは集約し、エリアごとに地域の拠点をつくり、まちづくりを進め、全体的にバランスの取れたまちになるよう進めている。
・施設の老朽化もあり、その機能をどう集約していくのか検討している。

市長

（要望）
・地域にブリーダーではないかと思われる方がいて、排せつ物などを大量にゴミ集積場所に出す方がいる。事業ごみではないかと本
人に確認すると、飼育していると言われ、市に話しても何もしてもらえない。市はごみに対する指導をどう考えているのか。

乳牛柳町自
治会

（質問）
・３、４年前にコンパクトシティの取組を20年計画で進めるという説明があったと記憶しているが、その後の進捗状況を知りたい。

まちづくり委
員会

（回答）
・御意見を職員に周知する。
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